
 

 

 
 
 
 
 

Cher(e)s collègues, 

Suite aux différentes réunions sur la réorganisation des services, FO n’a pas 

failli à ses obligations en participant à l’ensemble des invitations. 

Un de nos buts principaux est, de faire sortir, l’ensemble des personnels qui le 

souhaite, de la pénibilité du Matin/Nuit. 

 

L’aboutissement des pistes de travail, du fait de nombreux éléments peuvent 

avoir l’effet inverse à nos, VOS attentes : 

►Comment l’administration peut-elle nous proposer qu’un unique roulement de 

travail avec, en prime :  

►Des cycles d’une seule semaine de congés pour récupérer ?  

►Mais également 15 jours de CA commençant début juin et se terminant fin 

septembre ?  

►Et d’autres détails qui méritent une attention particulière avec des impacts 

considérables…  

Et surtout :  

►Qu’en est-il de l’omission volontaire de notre administration de démontrer la 

future incidence de ce service sur le développement des futurs ELSP sans 

nouvel apport d’agents ?  

  

 

 

FO est POUR des conditions de travail correctes MAIS NE PEUT ÊTRE 

FAVORABLE EN L’ÉTAT de ces nouvelles propositions de services. 

Un vote va être organisé pour définir l’avenir de nos rythmes de travail. 

Cependant, FO Justice se rangera du côté de la démocratie et continuera de 

défendre nos intérêts car vos conditions de travail restent notre priorité. 
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